

ARTICULISTA
INVITADO**JORGE
ROMERO
HERRERA***@jorgeherrera

Ante el fracaso, distractores y ocurrencias

Lo dijimos, la suya fue una campaña fraudulenta, repleta de promesas populistas sin cumplir. Lejos de ello, en varios temas, el Presidente incluso ha hecho justo lo contrario a lo que propuso: hipermilitarizó al país cuando ofreció regresar al Ejército a sus cuarteles, solapó y se hizo de la vista gorda de la corrupción de su equipo y de sus hijos y amigos, no sólo no pacificó al país, sino que lo deja con los mayores índices de violencia en varios sexenios.

Muchas de las frases que pronunció en la contienda y los debates quedaron vacías. Incluso habiendo ganado la elección y ya en periodo de transición, así como en las primeras semanas de asumir la Presidencia, seguía la parranda de ocurrencias como aquella de descentralizar la ubicación de las oficinas de la administración pública federal. Como muchos han dicho, fue un excelente candidato y líder opositor, pero renunció a ser Presidente. Este gobierno ha sido la dictadura de las ocurrencias.

Lejos de usar los instrumentos existentes en la Constitución y en la ley para desmontar con inteligencia al crimen organizado, optó por extenderles concesiones territoriales para permitirles apoderarse de ciudades y regiones enteras. Los grandes capos viven una época dorada: no hay investigaciones, procesos judiciales, ni procesos relevantes de recuperación de activos. Incluso en el tema predilecto en la agenda presidencial, los apoyos sociales, los logros son relativos. Si se cotejan con la realidad, resultan cuestionables: no han logrado convertirse en una política social seria y que pueda considerarse como eficaz para combatir la pobreza. Lo anterior se demuestra al constatar que la población que vive en pobreza extrema ha crecido. En salud, los datos que ofrece la realidad son dolorosos: el saldo de 800 mil muertos por la errática atención a la pandemia. Las respuestas ante el desastre generalizado son acciones desesperadas y erráticas. Ante la falta de resultados en todos los rubros y los escándalos de corrupción de su familia, el Presidente se mete a la campaña, pretendiendo distraer la atención y buscar copar la agenda mediática. Un día será fingir el funcionamiento de alguno de sus megaproyectos, ir a macanear en día y hora laboral con algún beisbolista famoso, hacer declaraciones jocosas usando el presupuesto, inventar enemigos...

Ante este contexto de noticias falsas y distractores por parte del gobierno y su partido, los diputados del PAN seguiremos en el análisis riguroso de los resultados y exigiendo que se rindan cuentas, rechazando reformas que pongan en riesgo los controles democráticos e impulsando cambios.

**Coordinador del GPPAN y presidente de la Jucopo*